

Pressemitteilung

Nr.: 132/2024

Potsdam, 9. Juli 2024

Henning-von-Tresckow-Straße 2-13
14467 Potsdam

Pressesprecher: Gabriel Hesse

Telefon: +49 331 866-5040

Mobil: +49 170 45 38 688

Internet: <https://msgiv.brandenburg.de>

X: https://twitter.com/MSGIV_BB

YouTube: https://www.youtube.com/@MSGIV_BB

Mail: presse@msgiv.brandenburg.de

Kampagne „Bewegung, Brandenburg!“ startet: Gemeinsam gesellschaftliches Engagement stärken, vernetzen, sichtbarer machen

Flashmob am Brandenburger Tor in Potsdam – Landesintegrationsbeauftragte Gonzalez Olivo setzt sich für ein friedliches Miteinander ein

Gemeinsam gesellschaftliches Engagement stärken, vernetzen, sichtbarer machen – das ist das Ziel der neuen Kampagne „Bewegung, Brandenburg!“. Landesintegrationsbeauftragte Diana Gonzalez Olivo ruft gemeinsam mit der Stiftung für Engagement und Bildung e.V. Bürgerinnen und Bürger, Initiativen, Organisationen, Vereine und Unternehmen auf, sich daran zu beteiligen und sich für eine offene Gesellschaft und gegen Intoleranz zu engagieren. Die Kampagnen-Website (www.bewegungbrandenburg.de) wurde heute freigeschaltet. Dort können Aktionsmaterialien bestellt werden. Ehrenamtlich Engagierte und Willkommensinitiativen in der Geflüchtetenarbeit können bis Ende September auch eine kleine Förderung für Aktionen beantragen.

Der Kampagnenaufakt fand heute in der Potsdamer Innenstadt statt: Bei einem sogenannten **Flashmob am Brandenburger Tor** stimmten Sängerinnen und Sänger unter anderem der Singakademie Potsdam und der Chöre „Heimatsounds“ und „mamas.and.some.papas“ Beethovens „Ode an die Freude“ an. **Integrationsministerin Ursula Nonnemacher** nahm an dieser Aktion teil.

Landesintegrationsbeauftragte **Gonzalez Olivo**: „Während andere nach Ausgrenzung und Abschottung rufen, setzen wir auf Mut und Zuversicht, um Brandenburg gemeinsam in Bewegung zu bringen. Viele Brandenburgerinnen und Brandenburger setzen sich bereits für mehr Gemeinsamkeit und Zusammenhalt ein, **für ein respektvolles, friedliches Miteinander** in einer beweglichen Gesellschaft. Das wollen wir noch stärker sichtbar machen. Vielfalt ist eine Bereicherung. Wir laden alle ein, sich für ein offenes, bewegliches Land stark machen.“

Dr. Katja Böhler, die Vorstandsvorsitzende der Stiftung für Engagement und Bildung e.V., erklärt: „Die Förderung zivilgesellschaftlichen Engagements ist seit jeher eines unserer Kernanliegen. Es ist eine der tragenden Säulen unserer Demokratie und **Garant für ein friedliches Miteinander**. ‚Bewegung, Brandenburg!‘ macht dieses Engagement sichtbar.“

In dem **Kampagnen-Aufruf** heißt es: „Wir glauben an ein Brandenburg, in dem sich Menschen jeden Tag mit Respekt begegnen und gemeinsam ihre Gegenwart und Zukunft gestalten wollen. Zusammen arbeiten wir daran, dass alle in Brandenburg ein gutes Leben führen können – egal ob zugewandert, geflüchtet, schon lange oder immer hier lebend. Im **Wahljahr 2024** entsteht Bewegung, Brandenburg! als parteiunabhängige, gesellschaftliche Bewegung. Schon jetzt zeigt sich hier ein breites Netz Engagierter, Initiativen, Organisationen, Vereinen, Institutionen und Unternehmen. Unser Ziel: gesellschaftliches Engagement stärken, vernetzen, sichtbarer machen. Und alle Brandenburger*innen aktiv dazu einladen und ermutigen, mit anzupacken.“

Fest der Vielfalt am 14. September 2024 auf dem Alten Markt

Den Höhepunkt der Kampagne „Bewegung, Brandenburg!“ bildet in diesem Jahr das Fest der Vielfalt am 15. September in Potsdam auf dem Alten Markt. Hierzu laden die Landesintegrationsbeauftragte und die Stiftung für Engagement und Bildung e.V. alle an der Kampagne beteiligten Brandenburgerinnen und Brandenburger und interessierte Bürgerinnen und Bürger ein. Alle Initiativen, Vereine, Organisationen und Unternehmen können hier ihre Arbeit und Aktivitäten in einem entspannten Ambiente mit musikalischer Untermalung vor Ort sichtbar machen.

Weitere Fragen zur Kampagne beantwortet das Team der Stiftung für Engagement und Bildung e.V. unter: kontakt@bewegungbrandenburg.de